
P r o t o k o l l 

Bezirksversammlung Bezirk 4 

Datum: 09.05.2014, 20.04 Uhr  Ort: Düsseldorf - Obe rbilk 

Teilnehmer: siehe Liste 

 

TOP 1  Begrüßung 

Der Vorsitzende des ausrichtenden Fanclubs „Glück auf Düsseldorf Oberbilk“ Chris Urlichs, 
sowie der Bezirksleiter Frank Böhm begrüßen alle Anwesenden. 

Gast : Michael Zylka (SFCV) 

TOP 2   Anwesenheit 

Entschuldigte Fanclubs : keine 

TOP 3  Genehmigung des letzten Protokoll 

Das Protokoll der letzten Bezirksversammlung in Rheinberg wurde genehmigt. 

TOP 4  Aktuelle Informationen aus dem Bezirk 4 / SF CV 

Das Bezirksleitertreffen findet im Juli 2014 statt. (Das Treffen wurde mittlerweile abgesagt) 

Bei der diesjährigen Jahreshauptversammlung des FC Schalke 04 wurde Michael Zylka in 
den Wahlausschuss gewählt. Leider war die Wahlbeteiligung in diesem Jahr an SFCV Mit-
gliedern sehr gering. 

Michael Zylka stellt sich und sein neues Aufgabengebiet im Wahlausschuss vor.  

TOP 5  Aktuelle Informationen Jahreshauptversammlun g FC schalke 04 

Frank fasst die Jahreshauptversammlung des FC Schalke 04 kurz zusammen. Informiert die 
Versammlung über die Vertragsverlängerung mit Veltins und wiederholt Teile aus dem Be-
richt von Peter Peters zur finanziellen Lage des S04. Auch zur Wahl des Wahlausschusses 
gibt er ein Feedback. Frank stellt sich ebenfalls der Kritik und nimmt auch die niedrige Betei-
ligung des Bezirk 4 auf seine Kappe. Frank erklärt wenn der Bezirk nicht mehr zur Basis ste-
hen möchte, auch er ist ein Teil der Basis, oder Verunsicherungen in der Führung sieht- hat 
Frank keine Probleme damit seinen Posten als Bezirksleiter aufzugeben. Der Bezirk sollte 
sich Gedanken machen! 

Reinhard Brömmel mahnte den SFCV an, der SFCV soll sich in seiner Arbeit vom S04 lösen! 

 

TOP 6  Kartenausschuss 

Frank gibt bekannt, dass er zur nächsten JHV des S04 einen Antrag zur Kartenpolitik stellen 
wird. Er fordert, dass alle Dauerkarteninhaber zukünftig Mitglieder beim FC Schalke 04 wer-



den. Hintergrund ist folgender, Jugendliche im Alter von 16 bis 18 Jahren sind bereits Mit-
glied beim FC Schalke 04, können jedoch als Mitglied nur ca. drei Karten vorbestellen. Um 
an eine Dauerkarte zu gelangen, müssen Sie erst auf die sogenannte Warteliste gesetzt 
werden. In den jungen Jahren ist es schier unmöglich eine Sitzplatzdauerkarte zu bezahlen. 
Man sollte hier eine Lösung finden. 

Der Versammlung wird nochmals bekannt gegeben, dass zukünftige Heim-und Auswärtskar-
ten nur noch an Fanclubmitglieder mit gleichzeitiger Mitgliedschaft beim FC Schalke 04 ge-
geben werden. Hier werden in der kommenden Saison Kontrollen durchgeführt. 

Die Versammlung stellt folgende Fragen: 

Freunde des SFCV müssen keine Mitglieder sein? 

Wo ist der Gleichberechtigungssinn beim Thema Bosch-Bus? Wird dieser auch kontrolliert? 

Welche Jugendlicher kann sich den Beitrag noch leisten (EK + Mitgliedschaft)? 

Was passiert, wenn eine personalisierte Karte aus privaten oder gesundheitlichen Gründen 
die EK nicht persönlich einlösen kann? 

Die Mitglieder der Versammlung äußern großen Unmut zu dieser Thematik. 

Reinhard Brömmel wird diese und zukünftige schriftliche Fragen und Meinungen zu diesem 
Thema entgegen nehmen und bei der nächsten Aufsichtsratssitzung ins Gespräch bringen. 

Ein formeller Antrag zur Abstimmung der seitens des SFCV geplanter Kartenpolitik wurde 
von Frank Böhm gestellt. 

Die Versammlung entschied einstimmig, dass die zukünftige Kartenvergabe nur an Mitglie-
der des FC Schalke 04 vergeben werden nicht tragbar ist. Der Bezirk 4 fordert wie in den 
vergangenen Jahren selbst für die Kartenvergabe zuständig zu sein.  

Hierbei soll weiterhin die Versammlungsanwesenheit an Bezirksversammlung sowie Jahres-
hauptversammlung des SFCV berücksichtigt werden. 

Zur Kartenbestellung sind folgende Punkte angesprochen worden: 

- Es werden derzeit keine Karten mit anderen Bezirken getauscht. 
- Die Kartenbestellung der Fanclubs gehen per Mail an Frank Böhm 
- Die Priorität liegt auf den Fanclubfahrten, die Mitglieder werden gebeten ein Wunsch-

spiel, sowie ein Ersatzspiel anzugeben. 
- Die Bestellung der Karten erfolgt nach der Bekanntgabe des Spielplans. Es werden 

dann immer nur Bestellungen für die kommenden terminierten Spiele bearbeitet. 
- Nach Bekanntgabe des Spielplans haben die Fanclubs zwei Tage Zeit um die Bestel-

lungen per Mail zu senden. 

Abstimmung zu diesen Neuerungen – Versammlung hat mit Mehrheit diesen Regelungen 
zugestimmt, es gab eine Gegenstimme und zwei Enthaltungen. 

 

TOP 7  Abgabe der Erfassungsbögen   



Die Erfassungsbögen wurden in zweifacher Ausführung an Frank Böhm gegeben. Per Mail 
und in Papierform. 

Es erfolgt keine Kontrolle der Erfassungsbögen.  

TOP 8  Sonstiges 

Alle Sportausweise müssten angekommen sein. Sofern es hier noch Mitglieder gibt, die die-
sen noch nicht erhalten haben, bittet Frank um eine kurze Mail. 
 
Einige Fanclubs gaben nochmals ihren Unmut beim SFCV bekannt. 
Reinhard Brömmel, gab der Versammlung nochmals folgendes auf dem Weg: 
Die gesamte geballte Kritik sollte an ihm und Frank in Kopie geschickt werden. 
Er wird sich der Dinge unverzüglich annehmen, und diese Punkte dem Aufsichtsrat des 
SFCV mitteilen. 

Er steht hinter dem Bezirk und wird für den Bezirk seine Stimme im Aufsichtsrat anbringen! 

Die nächste Bezirksversammlung wird am 15.08.2014 in Südlohn sattfinden. Näher Informa-
tionen folgen mir der Einladung. 

Am 10.Oktober erfolgt die letzte Bezirksversammlung in 2014, diese wird voraussichtlich in 
Gelsenkirchen stattfinden. 

Die Versammlung wird mit dem Singen des Vereinsliedes beendet. 

Ende: 23:30 

Protokoll: Kristin Esser 

 


